

ABSTRAK

Yulin Latonggu. 2015. “ Implementasi Kepemimpinan Situasional Kepala Sekolah Dalam Pengambilan Keputusan di SMA Negeri 1 Kwandang”. Skripsi, Program Studi Administrasi Pendidikan Jurusan Manajemen Pendidikan, Pembimbing I Dr. Arifin Sukung, S.Pd, M.Pd Pembimbing II Warni T Sumar, S.Pd, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) gaya instruksi kepala sekolah dalam pengambilan keputusan di SMA Negeri 1 Kwandang, 2) gaya konsultasi kepala sekolah dalam pengambilan keputusan di SMA Negeri 1 Kwandang, 3) gaya partisipasi kepala sekolah dalam pengambilan keputusan di SMA Negeri 1 Kwandang, 4) gaya delegasi kepala sekolah dalam pengambilan keputusan di SMA Negeri 1 Kwandang. Desain penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif deskriptif dengan pengumpulan data dan angket.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) gaya instruksi kepala sekolah dalam pengambilan keputusan berada pada kategori baik dengan persentase 78,38%. (2) gaya konsultasi kepala sekolah dalam pengambilan keputusan berada pada kategori cukup baik dengan persentase 75,62%. (3) gaya partisipasi kepala sekolah dalam pengambilan keputusan berada pada kategori baik dengan persentase 76,60%. gaya delegasi kepala sekolah dalam pengambilan keputusan berada pada kategori cukup baik dengan persentase 75,42%.

Disarankan : 1) Bagi sekolah, hendaknya kepemimpinan situasional kepala sekolah terutama dalam pengambilan keputusan lebih ditingkatkan dan dilaksanakan secara saksama, agar dapat mewujudkan tujuan pendidikan nasional. 2) Bagi kepala sekolah untuk lebih memberikan kesempatan kepada para guru terlibat dalam proses pengambilan keputusan strategis dalam menyikapi perubahan dan permasalahan sekolah yang kian kompleks dan rumit. 3) Bagi guru, diharapkan kontribusi dari penelitian ini dapat menambah wawasan, pengetahuan tentang implementasi kepemimpinan situasional kepala sekolah. 4) Bagi Peneliti dapat memperluas wawasannya, dan dapat dijadikan bahan perbandingan apabila nanti akan menjadi pimpinan.

Kata kunci : Kepemimpinan, Situasional, pengambilan keputusan.